



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



PUEBLA

30/11/2022

LEGISLATIVO



En Puebla se gesta nueva clase política con la 4T: Barbosa

La marcha que se realizó el domingo en la Ciudad de México a favor del presidente Andrés Manuel López Obrador reforzó la fidelidad de militantes y simpatizantes morenistas hacia la “cuarta transformación”, señaló el gobernador Miguel Barbosa Huerta. Luego de haber acudido a la capital del país para participar en “La manifestación del millón”, el mandatario dijo que el breve encuentro que sostuvo con López Obrador en el Ángel de la Independencia le sirvió para refrendar su respaldo hacia su proyecto de nación.

<https://www.milenio.com/politica/barbosa-asegura-marcha-amlo-reforzo-fidelidad-cuarta-transformacion>